



Geehrt wurden bei der Jahreshauptversammlung der THW-Jugend am Donnerstagabend Julia Funke (Zweite von links), Christian Kollmann (Zweiter von rechts) und Manuel Janßen (ganz rechts). Auch wurden einige Mitglieder in den aktiven Dienst verab-

schiedet, unter anderem Guido Schöning (ganz links) und Manuel Janßen. Vorgenommen wurde die Ehrung von dem Jugendbetreuer Michael Funke (Mitte). Außerdem wurde bei der Versammlung auf die Aktivität des letzten Jahres zurückgeblickt, wie zum

Beispiel auf das traditionelle Pfingstlager, das auch für dieses Jahr wieder geplant ist. Natürlich wurde auch der 5. Platz der Gruppe bei dem Landesjugendwettbewerb im August vergangenen Jahres nicht vergessen. Insgesamt leisteten die Jugendlichen exakt 5222

Stunden; Unfälle waren nicht zu beklagen. Die THW-Jugend besteht zur Zeit aus 15 Mitgliedern, davon 13 Jungen und 2 Mädchen. Für die Jugendgruppe gilt übrigens ein Aufnahme-Stopp; die Warteliste der Mitglieds-Kandidaten ist sehr lang. Bild: Wolfgang Weiß